



**Leipziger  
Buchmesse**

Leipziger Messe GmbH, Messe-Allee 1, 04356 Leipzig | Tel. +49 341 678-6950 | aussteller@leipziger-buchmesse.de

*Leipzig liest  
17.–20. März 2022*



**LEIPZIGER  
MESSE**

## Mitaussteller / Zusätzlich vertretenes Unternehmen | Co-exhibitor / Additional firm represented

Falls Sie die Zulassung mehrerer Unternehmen beantragen, verwenden Sie bitte **Kopien von diesem Formular!**  
If you apply for several firms to be admitted, please use **copies of this form!**

### ■ Firmenangaben Hauptaussteller | Main exhibitor's company information

Vollständige Firmenbezeichnung, bei Einzelunternehmen Name, Vorname | Full name of firm; surname, name for sole proprietorships

### ■ Mitaussteller / Zusätzlich vertretenes Unternehmen | Co-exhibitor / Additional firm represented

**Mitaussteller**  
Co-Exhibitor

**Gebühren siehe Preisliste | Refer to the price list for remunerations**

Wir beantragen hiermit die Zulassung der nachfolgend aufgeführten Unternehmen, die mit eigenem Personal und eigenen Waren oder Leistungen als Mitaussteller auf unserem Messestand anwesend sind. Mitausstellende Unternehmen werden im alphabetischen Ausstellerverzeichnis in den digitalen Messemedien genannt. **Die Kommunikationspauschale** (siehe Spez. Teilnahmebedingungen/17.) ist obligatorisch und **in der Mitausstellergebühr enthalten**. | We apply for the following firms to be admitted as co-exhibitors with their own exhibits and staff on our stand. Co-exhibiting companies will be listed in the alphabetical exhibitor directory in all digital trade fair media. **The communication flat rate** (see Special Conditions of Participation/17.) is obligatory and included in the co-exhibitor fee.

**Zusätzlich vertretenes Unternehmen**  
Additional firms represented

**Gebühren siehe Preisliste | Refer to the price list for remunerations**

Auf unserem Messestand werden die Waren oder Leistungen des nachfolgend aufgeführten Unternehmens durch uns in dessen Namen angeboten. Dieses Unternehmen wird von uns auf der Veranstaltung vertreten und ist nicht mit eigenem Personal anwesend. Zusätzlich vertretene Unternehmen werden **nicht** automatisch in das alphabetische Ausstellerverzeichnis aufgenommen und können auf Anfrage nur im Zusammenhang mit dem Hauptaussteller genannt werden (kostenpflichtig). | Goods and services of the following firm will be offered on their behalf on our stand. Companies additionally represented will not be automatically included in the alphabetical exhibitor directory, and can only be mentioned in connection with the main exhibitor at their request (subject to charges).

Vollständige Firmenbezeichnung/bei Einzelunternehmen Name, Vorname | Full name of firm/surname, name for sole proprietorships

Künstler-/Autorenname/Pseudonym | Artist/Author/Nickname

Straße, Hausnr. | Street, number

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort | Country, postal code, city

Postfach | P.O.B.

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort vom Postfach | Country, postal code, city of P.O.B.

Telefon | Phone

E-Mail | E-mail

Name, Vorname zuständige/r Geschäftsführer/in | Surname, name of responsible Managing Director

E-Mail Geschäftsführer/in | E-mail of Managing Director

Name, Vorname weitere Geschäftsführer (Mehrfachnennungen möglich) | Surname, name of other Managing Directors (multiple answers possible)

### ■ Firmenprofil | Company profile

Bitte füllen Sie **unbedingt** das Firmenprofil aus. | Please make sure you complete the company profile.

Ort, Datum  
Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift des Hauptausstellers  
Firm's stamp and signature of main exhibitor's authorised representative

[www.leipziger-buchmesse.de](http://www.leipziger-buchmesse.de)